

Cross AFA Torrevieja (Alicante)

Crónica de J. Fernando Montero

Representando al Club Marathon Cartagena, el pasado domingo día 7 de junio, participé en la tercera edición del cross benéfico AFA (Asociación de familiares de Alzheimer), en una mañana muy calurosa al dar inicio la prueba a las 10 de la mañana; una hora muy tarde para las altas temperaturas ambientales en esos momentos.

Se disculpa la mala organización teniendo en cuenta que eran voluntarios de los familiares de la asociación los que organizaron la prueba, con escasos medios, con precios económicos a 5€ por inscripción, obsequiando al finalizar una bolsa con camiseta, agua y un bocadillo.

El recorrido cambió este año, evitando la zona arbolada por ser paraje natural de especial protección, sustituyéndolo por caminos con muchos cruces, insuficientemente señalizados lo que hizo que gran parte del pelotón de corredores nos perdiésemos, recorriendo aproximadamente dos kilómetros de más, lo cual, hizo que los promedios no correspondiese con la distancia de la prueba.

Según el compañero con el que hice el mismo recorrido, correspondió una distancia de 8.900, entrando en meta con un tiempo de 41' 27" posición irreal 36, con la anécdota que doblé dos veces a corredores en esta prueba, a los que pasé una vez, quedaron por delante, así con la paradoja que el vencedor en la categoría V-B quedó con un promedio de 5' 05" por kilómetro.